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MINISTÉRIO JOVEM
FICAR É PECADO?

Segundo a  Bíblia,  sim.  Primeiro,  porque  nosso  corpo  é 
morada do Espírito Santo “Ou não sabeis que o vosso corpo é 
o templo do Espírito Santo, que habita em vós, proveniente de 
Deus, e que não sois de vós mesmos?” (1Co 6.19). Segundo, 
temos que fazer tudo para glória  de Deus. Será que “ficar” 
com  uma  pessoa  sem  compromisso  nenhum,  apenas  para 
suprir  suas carências carnais,  trocar beijos,  é para glória de 
Deus? Você está usando o seu corpo para glória dEle?

“Portanto,  quer  comais  quer  bebais,  ou  façais  outra 
qualquer coisa, fazei tudo para glória de Deus” (1 Co 10.31). 
Quando você fica, está se acomodando às coisas do mundo. É 
isso  que  o  mundo  quer,  que  façamos  as  coisas  sem 
compromisso, que usemos as pessoas. Às vezes, por causa da 
nossa  desobediência,  as  bênçãos  de  Deus  tardam na  nossa 
vida ou até mesmo jamais chegam. Então, é bem melhor orar, 
esperar alguém que tenha respeito por você, que seja temente 
a Deus acima de tudo, que ore com você, que te ame, a ficar e 
se parecer com o mundo.

Jovem cristão não fica nem se apressa em namorar, mas 
espera  em  Deus  o  momento  e  a  pessoa  certos.  “Não  se 
amoldem ao padrão deste  mundo,  mas  transformem-se pela 
renovação  da  sua  mente,  para  que  sejam  capazes  de 
experimentar e comprovar a boa, agradável e perfeita vontade 
de Deus” (Rm 12.2).

(Raíssa Bulhões)

DIACONATODIACONATODIACONATODIACONATO    
LÍDER SAIONARA

ESCALA – JANEIRO DE 2013
DIA RESPONSÁVEL

2 JOSÉ E LURDES

6 ANDRÉ E SAIONARA / ALEX E INAJARA

6 GERCI E MARISA

9 JORGE E ZENI

13 OSMAR E ELIZÂNGELA/SALVADOR E MÁRCIA

16 JOSÉ E ELENARA

20 DERLI E LUCIMARA / GERCI E MARISA

23 JORGE E SAIONARA

27 ANDRÉ E INAJARA/OSMAR E ELIZÂNGELA

30 JOSÉ E ELENARA
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AnúnciosAnúnciosAnúnciosAnúncios::::
Dias de culto: quartas as 20h00

                           domingo as 19h00.
Jardim Boa Vista: terças as 19h30

Ramiz Galvão (Lar Mary Taranger): quintas as 19h30

Oração segunda e sexta das 19h30 as 20h00 na sede.

Escola bíblica – na sede
Crianças: sábado as 09h30

Adolescentes: férias 
Jovens: sábado as 19h00

Aniversariantes do mêsAniversariantes do mêsAniversariantes do mêsAniversariantes do mês

03/01 - José Arlei Rodrigues Paz
03/01 - Milena Moraes

04/01 - Maria Catarina Luz Pedroso
13/01 - Abraão Linhares de Siqueira
13/01 - André Luiz Garcia Varreira

15/01 - Alvaro Luiz Müller Iserhardt
16/01 - Juliana dos Santos S. Franco

21/01 - Fábio Roberto Kipper
21/01 - Rosane Santos da Silva
24/01 - Letícia Barros Dávila

25/01 - Natália Franco de Borba
27/01 - Gedeon Pinto da Silva

28/01 - Antonio Pierre Pinto Gomes
31/01 - Inajara Francisco Machado

IGREJA BATISTA MINISTÉRIO NOVA VIDA
CNPJ 87.330.346/0001-36
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Acesse nosso site: http://ibnvriopardo.webnode.com.br
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Palavra PastoralPalavra PastoralPalavra PastoralPalavra Pastoral

“O coração do homem propõe o seu caminho, mas o 
Senhor lhe dirige os passos”. (Pv 16 – 9)

Estamos no primeiro mês do ano, tenho certeza que 
você já deve ter feito um planejamento para ver como 
será o ano de 2013, você também deve ter analisado o 
ano que findou, quais os projetos que teve sucesso, quais 
as  conquistas  que  obteve,  quais  os  sonhos  que 
realizou ...

E aí, gostou do que viu em 2012 ???
Após  ter  analisado  quero  lhe  fazer  algumas 

perguntas então: Você foi um bom pai para os teus filhos 
dando amor  e  atenção?  Você  conseguiu  fazer  alguma 
amizade? Teve tempo para se divertir com a tua família? 
Falou  para  seu  cônjuge  que  você  o  ama e  que  ele  é 
maravilhoso? Agradeceu a Deus pela vida? 

Se as  tuas  respostas  forem não ou as  vezes,  então 
está no caminho errado, certo? Concorda!

O texto base nos fala que o Senhor nos dirige, e não 
há melhor  motorista  que Jesus para nos guiar  a fazer 
planos para nossa vida.

O que  estou  tentando te  dizer,  é  que  você  precisa 
deixar Deus guiar tua vida, teus planos,  projetos e os 
teus sonhos, mais antes disso, sempre se pergunte, sou 
eu quem estou guiando a minha vida ou é Deus que tem 
a direção.

É necessário você confiar mais em Deus, e os teus 
planos, projetos e teus sonhos se cumprirão segundo a 
vontade dele.

Tenho certeza que será diferente quando permitir que 
Deus tome a direção da sua vida.

Então, todas as manhãs em vez de perguntar o que eu 
vou fazer  primeiro, pergunte o que Deus quer que eu 
faça hoje.

“Consagre ao Senhor tudo o que você faz, e os seus 
planos serão bem-sucedidos”. (Provérbios 16:3 - NTLH)

Pb Deivid dos Santos Silva 
Igreja Batista Nova Vida – Rio Pardo
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EDITORIAL
Mostre o DEUS que há em ti...

Uma canção antiga diz: Quando tudo anda bem o mar é 

de rosas, feições logo se revelam sempre a sorrir. (…) Mas  

quando alguém te fere ou te desagrada não te deixes abater.  

Mostre o DEUS que há em ti. 

Qual  DEUS  temos  mostrado  haver  em  nós? Quando 
feridos, contamos a todos quanto fomos injustiçados? É fácil 
justificar a nós mesmos, espalhar fofocas, falar mal de quem 
nos magoa? Às vezes,a dor é muito profunda para perdoar. 
Deus  não  espera  que  perdoemos  por  nossa  conta,  pois  às 
vezes não conseguimos. Mas Ele nos dá a graça de perdoar, se 
pedirmos.  Suportem-se uns aos outros e perdoem as queixas  

que tiverem uns contra os outros.  Perdoem como o Senhor  

lhes perdoou.(Cl 3:13) Perdoar não é  opção. É uma ordem. 
Somos pecadores destituídos da glória de Deus(Rm 3:23). 

Com foco em nós e no que temos a  fazer  para atingir 
nossas metas,  nos afastamos de quem nos feriu, permitimos 
que nosso coração fique duro e seco, nosso caminhar se torna 
difícil  e  dizemos que  “o  que  não  nos mata  nos  fortalece”. 
Cristo nos desafia a achar um jeito melhor. Se nos recusamos 
a perdoar, nós somos os perdedores. Há grande vitória em não 
sentir ressentimento contra alguém que nos fere. Não deixá-lo 
de lado, mas deixar que Deus o trate, orando pela pessoa que 
nos feriu, ao invés de permitir que ódio e raiva nos dominem. 
É impossível odiar alguém quando se está orando por ele!

Podemos guardar mágoa, não liberar perdão e carregar o 
peso do rancor. Isso não nos torna mais fortes, calejados para 
enfrentar as dores da vida: nos deixa ressentidos e amargos. 
Levemos nossa dor ao Pai. Ele pode nos libertar desse fardo. 
Não percamos tempo torcendo para que o outro colha o que 

plantou,  sofra  a  dor  que  nos  causou.  Oremos  para  que  a 
pessoa volte seus olhos para Deus, se arrependa e possa ser 
feliz longe da dor que nos causou.

Sensação maravilhosa é ver quem nos feriu se voltar para 
Cristo  em arrependimento,  com a ajuda  de nossas  orações. 
Não há nenhuma espécie de vingança que traga alegria igual, 
ainda que hoje, no meio da dor, seja difícil pensar assim. A 
verdadeira alegria  virá de obedecer  o comando:  Porque,  se  

perdoardes  aos  homens  as  suas  ofensas,  vosso  Pai  celeste  

também  vos  perdoará.  (Mt  6:14)  Experimente  perdoar  o 
imperdoável,  amar sem ser  amado, alcançar  o inalcançável, 
fazer o impossível – perdoar sempre. Mostre o Deus bondoso, 
amoroso e misericordioso que habita em ti!

Aurélia Cabral Cezar
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MINISTÉRIO FEMININOMINISTÉRIO FEMININOMINISTÉRIO FEMININOMINISTÉRIO FEMININO
MULHER, VOCÊ TEM ANDADO PELO VALE?
Os  vales  são  inevitáveis.  Podemos  andar  no  vale, 

passar por ele e sermos vitoriosas. Deus leva você para o 
vale  para  ser  provada  e  aprovada.  Nossa  verdadeira 
identidade é encontrada lá, no vale. Nele temos tempo de 
sobra para refletir, quem realmente somos e o que estamos 
fazendo com nossos relacionamentos, com o trato com as 
pessoas  que  amamos.  Encontramos  tempo  para  parar  e 
pensar! 

Não é  por  acaso que Deus nos leva para  o  vale,  há 
momentos na nossa vida que procuramos um telefone de 
um  amiga  e  não  encontramos,  desejamos  que  alguém 
telefone e nada.... Deus cerca todos os caminhos. Em sua 
volta estão os problemas contidos no vale, mas é em meio 
a esses problemas que você desperta (ACORDA!), não de 
um sonho, mas para a realidade, e se visualiza uma mulher, 
cheia de fé, preparada para o combate e começa a sentir o 
desejo profundo de orar e dedicar-se cada vez mais a obra 
de Deus. 

Podemos dizer então que o vale é um lugar onde nos 
aproximamos mais do Senhor. Portanto, analisando assim: 
o vale não é tão ruim, certo? Quando se está no vale com 
Deus  em  sua  companhia,  não  temeremos  mal  nenhum, 
porque Ele está conosco.

Amada irmã, ainda que o vendaval venha com toda a 
sua força, para lançar por terra a palmeira (você), mas as 
suas  raízes  (experiência  com  Deus)  estão  profundas  na 
terra, ela balança (se aflige), se encurva (até humilha-se), 
mas não cai (não se dá por vencida). Deus quer extrair o 
melhor  de  você,  ele  esta  querendo  que  as  mulheres 
experimentem a profundidade e a extensão de sua graça. O 
vale não é o fim, é o começo de Deus, é nele que o Senhor 
trata nossas feridas, com o seu precioso bálsamo. Se você 
quer  vitória  ande  com Deus,  não  atrás  de  Deus,  não  á 
frente de Deus, Mas com Deus. Ou seja, quem anda com 
Deus não tem medo. O vale não é o nosso destino, nem o 
nosso posto de permanência por toda a vida. Assim como a 
aflição chega, ela passará. "Muitas são as aflições do justo, 
mas o Senhor de todas o livra" (Salmo 34:19).

Fonte: http://www.esposavirtuosa.com/


